

¿Cómo ayudará un nuevo ministerio?

Señor Director:

Existe un Ministerio de Salud pero las listas de espera crecen; tenemos los ministerios de Economía y Hacienda, pero el país no crece.

Tenemos un Ministerio de Educación pero los útiles no llegan a tiempo; tenemos un Ministerio de la Mujer, pero los abusos suceden en el mismo gobierno.

Con toda esta información no veo cómo un nuevo ministerio ayuda, más bien se vislumbra que el problema de la violencia perdura.

Lamentable es que los chilenos sigamos esperando. Triste es la situación donde el sistema político lo único que logra es salir jugando.

RICARDO RUIZ DE VIÑASPRES

